

# Reunión Territorial de Galicia

El sábado 17 de septiembre, y convocada por el representante de la Asociación Nacional de Ingenieros del ICAI en la zona, Miguel Arzúa, se celebró en La Toja la Reunión Territorial anual de todos los asociados residentes en Galicia.

En esta ocasión se recuperó un enclave que era habitual en esta reunión: el Hotel Louxo en la Isla de La Toja. Con un total de 66 asistentes, 11 de ellos hijos de los asociados, fue una de las reuniones más numerosas del año y todo el mundo pudo disfrutar de una magnífica comida en un entorno incomparable.



En representación de la Asociación asistió su Presidente, Miguel Angel Agúndez, que dirigió unas palabras a

todos los presentes, informando de los proyectos realizados, servicios ofertados a los socios y otros asuntos de interés.